

RAZONAMIENTO Y PENSAMIENTO ARITMÉTICO

En nuestra vida diaria es muy común que contemos, agreguemos o quitemos elementos. Por ejemplo, cuántos amigos tengo, cuántos integrantes hay en mi familia, cuántos alumnos hay en el salón, cuánto dinero tengo, etc. En las oraciones anteriores, la palabra que se repite (y que está subrayada) es la palabra cuánto, que como ya se mencionó, nos indica la cantidad de elementos que existen o se tienen.

Haciendo un poco de historia, el ser humano desde sus inicios intenta saber con certeza cuánto le pertenece y ha creado diferentes sistemas para numerar y conocer exactamente sus posesiones, ganado, familia, extensión de tierra, dinero, etc. Con el tiempo, esos sistemas de numeración han evolucionado hasta lo que hoy conocemos como los números, de los que se tienen diferentes clasificaciones.